



## Quebec : une semaine pour sensibiliser à l'exposition des enfants dans la voiture

Rubrique : actualités - Date : mercredi 19 janvier 2011

---

"Le Réseau conseil de la « gang allumée » profite de la Semaine nationale sans fumée au Canada pour exhorter les parents à cesser de fumer dans leur voiture, en présence d'enfants.

Formé de jeunes qui préconisent l'abandon du tabac, le groupe invite les fumeurs à essayer, au moins durant toute la journée d'aujourd'hui, de s'abstenir de fumer dans leur véhicule, afin de protéger leurs enfants contre les émanations nocives produites par la fumée de la cigarette. Dans la région de l'Outaouais, le message a été lancé par Claudia Knight, une étudiante de 16 ans qui est la porte-parole du réseau, et par le conseiller Luc Angers, au nom du maire de Gatineau, Marc Bureau.

Claudia Knight a rappelé que les enfants n'ont aucune défense contre la fumée secondaire dans un lieu aussi restreint que l'intérieur d'une voiture alors qu'il est reconnu que la fumée des cigarettes contient 4000 poisons, dont le plomb, l'arsenic, le butane et le DDT. « Dans la région, 40 % des fumeurs fument dans leur voiture, même s'ils sont en présence d'enfants. J'aimerais qu'ils essaient, ne serait-ce qu'une journée, de ne pas fumer lorsque des enfants ou des adolescents sont dans la voiture », a déclaré Mlle Knight, en précisant que l'ouverture des fenêtres ne suffit pas à dissiper la fumée.

Sept provinces, dont l'Ontario, ont adopté des lois interdisant de fumer dans un véhicule où se trouvent des enfants. Le Québec ne figure pas sur cette liste. Selon Mme Danielle Léveillé de la Direction de la santé publique de l'Outaouais, la province pourrait contribuer à la protection des enfants en adoptant une loi semblable.

À Ottawa, hier, la docteure Vera Etches, médecin adjoint en santé publique, a rappelé que plusieurs programmes sont offerts aux personnes désireuses d'arrêter de fumer. Parmi ceux-ci, on remarque « Maman, on écrase », un programme à l'intention des adolescentes enceintes et aux jeunes parents célibataires. La ville estime qu'il y a 13 500 fumeurs à Ottawa, soit 15 % de la population." source : [cyberpresse.ca](http://cyberpresse.ca)